Élections fédérales 2023 : La Jeunesse socialiste jurassienne lance une liste paritaire en faveur de la justice sociale et climatique !

Lors de sa dernière assemblée, la Jeunesse socialiste jurassienne a désigné ses deux candidat-es pour le Conseil national. Elle souhaite mener une campagne engagée sous les couleurs de la justice sociale et climatique.

Les membres de la Jeunesse socialiste jurassienne ont désigné, lors de leur Assemblée générale du 10 mars dernier, leur liste de candidat-es pour les élections au Conseil national, qui sera sousapparentée à celle du Parti socialiste jurassien. Paritaire et engagée, la liste est composée de Léo Beuret, vingt-deux ans, conseiller communal et enseignant en formation à la HEP-BEJUNE, de Courgenay et originaire de Soubey et de Zoé Seuret, vingt-six ans, responsable de projet au PS Suisse et étudiante en fin de master de science politique, de Courtedoux et originaire de Châtillon. Ces deux candidat-es seront accompagné-es par un comité de campagne, également constitué lors de l'Assemblée générale.

En s'engageant dans cette campagne, la Jeunesse socialiste jurassienne souhaite porter la voix de celles et ceux qui se prononcent en faveur d'une Suisse solidaire, féministe et écologique. Contre la politique menée actuellement par une majorité bourgeoise déconnectée, occupée à multiplier les cadeaux fiscaux pour les multinationales et à augmenter le budget de l'armée, la Jeunesse socialiste veut œuvrer en faveur d'une politique pour le 99%, répondant aux réelles préoccupations de la population et de la jeunesse. Face à l'inflation, à l'explosion des primes d'assurance-maladie et des loyers; face à l'urgence de la crise climatique; face aux discriminations subies par les femmes, les personnes queer et les personnes racisées en Suisse, la Jeunesse socialiste revendique des solutions radicales et concrètes.

Pour plus d'informations :

Léo Beuret (077 444 40 26), Zoé Seuret (078 674 23 01)